

Quand handicaps et sports dialoguent



De nombreux clubs sont labellisés handisports. ©

PHOTO E. P.

Dans le cadre d'une volonté commune de promouvoir la pratique du sport dans le monde du handicap sur le territoire de la Communauté de communes du Réolais...

Dans le cadre d'une volonté commune de promouvoir la pratique du sport dans le monde du handicap sur le territoire de la Communauté de communes du Réolais en Sud-Gironde, la municipalité de La Réole, la CdC et le Comité départemental olympique et sportif de Gironde ont organisé, ce samedi 2 avril, une journée du vivre ensemble.

Ce sont 15 activités sportives qui ont été présentées en découverte et en mixité valides handicapés au complexe sportif de Lévite à La Réole toute la journée.

Cet événement a mis en lumière le sport en situation de handicap. Certains clubs ont reçu officiellement le diplôme du label « Valides-handicapés pour une pratique sportive partagée » 2014 et 2015 du secteur Sud-Gironde.

Cette cérémonie s'est déroulée en présence d'élus de la municipalité, de représentants du Département, de la DDCS (Direction départementale de la cohésion sociale) et, bien entendu, du mouvement sportif.

Les clubs récompensés sont l'Amicale laïque de Podensac (section gym volontaire), les Arts Martiaux de Cadaujac (section judo), Bègles Gymnastique, l'École de Judo Réolaise, Équipassion Réolaise, le Judo Club Langonnais, le Judo Club Sauveterrien, La Vaillante Gym de Langon, Les Marsouins de Langon, l'Union sportive Villenavaise.

Il y a 400 clubs labellisés en Aquitaine. Cette journée gratuite et ouverte à tous avait aussi pour but d'inciter de nouveaux clubs à s'inscrire dans cette volonté d'intégration et de pratique partagée. De l'avis de tous les clubs récompensés, c'est la « reconnaissance » qui est le maître mot.

Ce label est une évolution et une nouvelle approche du sport.

Emmanuelle Patachon